

# EKSPOS

## Pentingnya Penggunaan Medsos Di Era Digital, Kodim 0728/Wonogiri Ajak Aparat Pemerintahan Untuk Mengedukasi Masyarakat

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.EKSPOS.CO.ID](http://WONOGIRI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 8, 2022 - 21:19



WONOGIRI – Dalam rangka memperkuat silaturahmi dan sinergitas bersama,

Kodim 0728/Wonogiri menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Aparat Pemerintahan (APEM), dengan mengambil tema “ Pemanfaatan Media Sosial Diera Digital “, yang bertempat di aula Makodim, Jum’at(8/7).

Komsos yang di selenggarakan bersama Aparat Pemerintah tersebut, merupakan implementasi program kerja bidang teritorial, yang bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memupuk sinergitas kerjasama yang kuat antara TNI ,dalam hal ini Kodim 0728/Wonogiri bersama seluruh aparat Pemerintah yang berada di seluruh wilayah jajarannya.

Dalam sambutannya Dandim mengucapkan terima kasih dan selamat datang di Makodim 0728/Wonogiri. “ Pada masa sekarang dengan kemajuan teknologi komunikasi elektronik yang berkembang sangat pesat, maka dalam kegiatan ini mengusung tema pemanfaatan media social di era digital, khususnya dalam lingkup kita sebagai aparatur pemerintahan “, ucap Dandim.

Pada kesempatan tersebut Dandim mengajak, agar media social yang kita miliki baik pribadi maupun instansi, agar dapat mempublikasikan dan menyebarkan informasi kepada masyarakat, tentang program-program pemerintah, selain itu Dandim juga mengajak agar menggunakan media social sebagai sarana edukasi kepada masyarakat, untuk mencerdaskan warganya dan juga agar pengelolaan media social agar dikemas secara menarik, agar dapat menarik minat masyarakat, sehingga pesan-pesan pemerintah melalui medsos dapat diterima dengan baik.

Letkol Inf Deny menambahkan, dengan tujuan yang ingin dicapai tersebut, maka pihaknya juga turut mengundang Dinas Kominfo menjadi narasumber untuk menjelaskan dan menjabarkan terkait pengelolaan media social dan Kesbangpol, yang nantinya akan menyampaikan pemanfaatan medsos, untuk kepentingan kesatuan bangsa dan nasionalisme,

(Arda 72).